

Primer ministro de Cuba intercambia con gobernadores e intendente de Isla de la Juventud (+Fotos)



Marrero Cruz reiteró que la confianza del pueblo en sus dirigentes tiene que ser correspondida con resultados. Foto: Estudios Revolución

La Habana, 27 sep (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y primer ministro de la República, Manuel Marrero Cruz sostuvo, recientemente, un encuentro con los gobernadores del país y el intendente de la Isla de la Juventud.

El alto dirigente ratificó la convicción de que el complejo escenario que vivimos obliga a ser más exigentes y estrictos en la organización y el control, a establecer prioridades dentro de las prioridades y a definir estrategias oportunas que impacten de manera positiva en el bienestar del pueblo.



Durante el intercambio —realizado por videoconferencia desde la sede el Palacio de la Revolución— se analizaron minuciosamente programas y temas de impacto en la vida económica y social del país, entre ellos, la reducción del consumo de energía y el uso racional de los portadores energéticos.

En ese sentido, Marrero Cruz llamó a avanzar en la búsqueda de soluciones alternativas de aquellos asuntos que más inciden en la población.

Señaló que “en momentos como este la vinculación con el pueblo es vital, escuchar al pueblo es vital”, como también “ir a los lugares, no a los más bonitos, no a los que menos problemas tienen, sino a los de mayor problemática, donde sabemos que hay rollo, ahí es donde hay que ir, ahí es donde hay que explicar, ahí es donde hay que compartir para ver cómo también sumamos a esas personas”.

El jefe de Gobierno reiteró que la confianza del pueblo en sus dirigentes tiene que ser correspondida con resultados, y convocó a generalizar las buenas experiencias que surjan en los municipios.



Durante la reunión —donde también participaron los vice primeros ministros y titulares de varias carteras— se evaluó, además, el cumplimiento del plan de la vivienda al cierre del mes de agosto, período en el que se concluyeron 11 028 inmuebles, que representan el 83 % del plan acumulado; sin embargo, solo se cumple el 44 % del plan del año cuando faltan tres meses para que finalice.

Tras analizar los factores que inciden en los atrasos del cronograma de ejecución en La Habana, Camagüey, Pinar del Río y Mayabeque, territorios con resultados más bajos, Marrero Cruz insistió en buscar soluciones a partir de los recursos endógenos, así como velar por la calidad en el desarrollo y terminación de las obras, evitando las chapucerías que existen.

Además, hizo énfasis en temas como la construcción de las células básicas habitacionales, dirigidas principalmente a favorecer a las familias en situación de vulnerabilidad, así como a la recuperación de las viviendas dañadas por el huracán Ian, en septiembre del pasado año, y las intensas lluvias que afectaron la región oriental en junio último. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/335250-primer-ministro-de-cuba-intercambia-con-gobernadores-e-intendente-de-isla-de-la-juventud-fotos>



Radio Habana Cuba